

《单词百科:ferry是什么意思?ferry怎么发音?ferry的解释和用法》

英语单词ferry是什么意思?ferry怎么读?ferry怎么发音?简答网为您整理了ferry的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



ferry怎么读

ferry的读音:[' ferɪ]

ferry的意思

- 1、n.渡船;渡口;摆渡;用船渡运;
- 2、vt. (乘渡船) 渡过 (河等) ;渡运;
- 3、vi.摆渡;

ferry的相关词组

- 1、ferry service 轮渡服务;

- 2、ferry pier 轮渡码头;
- 3、ferry piers 渡轮码头
- 4、next ferry 下一班渡船
- 5、steam ferry 渡轮
- 6、ferry passenger 运送旅客
- 7、wait at the ferry 在渡口等候
- 8、ferry boat 渡船, 渡轮;
- 9、ferry berth 渡船码头;
- 10、ferry crossing 渡口;津;

ferry的近义词

- 1、**bear** n.熊;棘手的事;(在证券市场等)看跌的人;
- 2、**boat** n.小船, 小艇;轮船;
- 3、**bring** vt.带来, 引来;促使, 引起;提供;导致;
- 4、**carry** vt. 支撑;携带;输送;运载;
- 5、**cart** n.马车;手推车;小型机动车;

ferry的双语例句

- 1、There were about 250 people on board, about 100 more than the ferry was licensed to carry.

渡船上大约有250名乘客, 超出了核定载客量约100名。

- 2、She left Hongkong and took the ferry to Kowloon.

她离开香港,摆渡来到九龙。

- 3、She was going to Nanaimo to catch the ferry to the mainland.

她准备去纳奈莫乘渡船回大陆。

4、Ferry services operate between the islands and the mainland.

在大陆和各岛之间有轮渡服务。

5、Two amphibians ferry them out over the sands.

两辆水陆两用车把他们渡过沙滩。

6、The ferry hit us amidships.

渡船拦腰撞上了我们的船。

7、There was no time to launch the lifeboats because the ferry capsized with such alarming speed.

渡轮瞬间倾覆，根本没时间放救生艇下水。

8、The ferry service has restarted after an interval of 12 years.

时隔12年之后，轮渡服务又重新开通了。

9、The ferry service of bygone days has been replaced by that tunnel.

往日的渡口已被那个隧道取代。

10、Earlier two holes were blasted into the ship's hull to let water out and stabilise the ferry.

之前在船体上炸出了两个洞，以便把水排出，使船平稳下来。

11、Every day, a plane arrives to ferry guests to and from Bird Island Lodge.

每天，都有架飞机来鸟岛宾馆接送客人。

12、It was still dark when five coaches started to ferry the miners the 140 miles from the Silverhill colliery.

天还黑着，就有5辆大巴开始从距银山煤矿140英里的地方出发运送矿工。

13、The ferry hikeed the fare to forty cents.

船费涨到40美分.

14、Heavy seas can cause cancellation of ferry services.

海上风浪太大,可能须要取消渡轮服务.

15、Ferry companies are providing extra sailings from Calais.

渡船公司加开了从加来出发的航班。

16、The typhoon sank a ferry, drowning over 200 people.

那场台风使一条渡船沉没, 淹死200多人.

17、One ferry operator "Sealink" said it was now running a full service for the first time in five weeks.

“海联”轮渡公司称, 这是其5个星期以来头一次全面运营。

18、Now turn right to follow West Ferry Road.

现在向右拐沿西渡路往前走。

以上是简答网为您整理的ferry怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于ferry的用法、ferry的释义、ferry的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/ferry>